

## 校長室より



はやいもので、今年度最後の「船高News」になりました。御船高校の教育活動の一端を紹介し、地域の皆様に学校の魅力をお伝えしようと毎月末に配布させていただきました。

この一年、芸術・スポーツ・電子機械・ボランティアなどの各方面で、生徒たちはよく頑張ってくれました。県大会で優秀な成績をおさめ、九州大会や全国大会に進んだ部活動も数多くありました。マスコミにも取り上げられた「書道パフォーマンス甲子園出場」は本校の歴史に残る出来事でした。

また、進路面においても熊本大学や長崎大学、熊本県立大学などの四年制大学をはじめとする進学関係も好調でしたし、就職も100%内定をいただきました。3年生、よく頑張ったと思います。

さらに、今年度は文化祭も工夫をし、中学生や大学生も巻き込んで「復興祈念船高フェスティバル」を開催しました。地域の皆様にも多数御来校いただき、ありがとうございました。これからも御船高校生の元気な姿を地域に発信していきたいと考えていますので、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。(校長 西澤頼孝)

## 卒業公演会

12月19日(火)、芸術コース音楽専攻3年生の卒業演奏会を益城町文化会館で開催しました。専攻生は5人と少人数ではありましたが、みんなで作り上げた感動的な演奏会でした。「3年間の集大成をお見せできるよう、精一杯頑張りました。応援していただいた皆様、ありがとうございました(専攻生談)」



また、本校では他のコース・科でも卒業発表会等を実施します。芸術コースの卒業制作展は現在熊本市内で開催中です。是非会場にお立ち寄りください。

場所：崇城大学ギャラリー（熊本市中央区花畑町10）

実施期間：2月12日から18日



## 復興元年

今年度もありがとうございました。  
将来の自分を思い描いてこれからも頑張ります！

## 修学旅行だより

1月に3泊4日の日程で1、2年生が修学旅行に行きました。2年生は昨年度の地震の影響で延期され、念願がなかった修学旅行です。生徒はそれぞれが目標を持ってスキー研修や東京自主研修を行いました。今回は、その活動をご紹介します。



1年生(1月14日から17日)の【初日、2日目】(新潟)スキー研修【3日目】(東京)自主研修【4日目】学科別研修の様子です。



2年生(1月20日から23日)の【初日、2日目】(長野)スキー研修【3日目】(東京)自主研修【4日目】学科別研修の様子です。

## 英語力向上特別講演会

12月20日(水)、灘高等学校灘中学校の英語教師で、「ユメタン」等、英語教育に関する参考書の執筆でも著名な木村達哉先生をお招きし、講演会を実施しました。ご自身の中学・高校時代を自虐的にふり振り返りながら、どうやって勉強のコツを掴んでいかれたかをユーモア溢れる口調で紹介されました。「目的がないと続かない」「ファイティングスピリットが大事」「何を勉強して人を助ける？」など、示唆に富んだお話でした。生徒諸君がそれぞれの「一点突破」に目覚めてくれることを期待します。



創立96年  
地域で学び、見つめる未来  
広がる、わたしの可能性

<http://sh.higo.ed.jp/mifune>

御船高校

